Kirchen

Freiwilligenfest der Ref. Kirchgemeinde Dietikon

Das gross proklamierte Jahr der Freiwilligen gehört der Vergangenheit an. Die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer sollen aber jetzt und auch in Zukunft nicht vergessen sein. Als Dank für die ehrenamtlich geleisteten Arbeiten hat die Reformierte Kirchgemeinde Dietikon ihre Heinzelmännchen zu einem kleinen Fest ins Kirchgemeindehaus eingeladen. Nach dem Apéro im Fover der reformierten Kirche durften über 90 Personen im festlich geschmückten Saal begrüsst werden. Hansjörg Gloor, ein Mitglied der Kirchenpflege, bedankte sich bei den Anwesenden für ihren wichtigen Beitrag, den sie nicht nur freiwillig, sondern auch mit Freude für die Gesellschaft leisten. Viele Dienste am Mitmenschen sind ohne Preiwilligenarbeit nicht machbar, sei es die Senioren-



Dankeschön für die freiwilligen Helferinnen und Helfer: Zum Apéro werden feine Eierbrötli serviert.

begleitung, der Basar, die diversen Frauentreffs, die Kinder- und Jugendlichenbetreuung, der ökumenische Mittagstisch und vieles mehr. Der heutige Anlass sei als kleines Dankeschön verstanden. Für das kulinarische Wohl sorgte der Her-Club. Nicht nur die leckeren Eierbrötli

zum Apéro, nein, auch Gemüse, Kartoffelstock und das Geschnetzeltes an Boursin-Sauce waren eCault Millaui-Punkte-würdig. Der frische Fruchtsalat, die gebrannte Crème sowie die verschiedenen Cakes rundeten das Nachtessen ab. Nicht nur den Köchen, nein auch dem Servierpersonal ein herzliches Dankeschön. auch für das blitzblank geputzte Hinterlassen der Küchel Wir wollten unsere Gäste jedoch nicht nur kulinarisch verwöhnen. sondern auch noch verzaubern. Dies übernahm Zauberer Herr Bortini durch einen halbstündigen Bühnenauftritt sowie durch Präsentationen an den einzelnen Tischen. In ungezwungener Atmosphäre klang der Abend langsam aus und wir hoffen, dass wir die Anwesenden mit diesem Fest etwas für ihren geleisteten Einsatz entschädigen konnten.

> CHRISTA WYDLER, REFORMIERTE KIRCHENPFLEGE DIETIKON